

## USB Lade- und Datenkabel Armband



Silikon Armband als Lade und Datenkabel, für alle Telekommunikationsgeräte wie Smartphones und Handys mit Micro USB Anschluss. Das 22 cm lange Armband ist mit einer Metallapplikation versehen. Es unterstützt Datenraten von bis zu 480 MBit/s und ist kompatibel mit Standard USB 2.0/1.1/1.0. Angeboten werden die Armbänder in den Farben Schwarz, Blau und Grün. Die Armbänder sind in Einzelverpackungen, sowie als 10er Einheit im verkaufsfördernden Thekendisplay erhältlich.

### Technische Daten

- Typ: Lade- und Datenkabel
- Anschluss: USB-A - Micro USB
- USB Standard: 2.0/1.1/1.0
- Kabellänge: 22 cm
- Außenhülle: Silikon

Silicone wristband as a charging and data cable, for all telecommunication devices such as smartphones and mobile phones with Micro USB connection. The 22 cm-long wristband comes with a metal application. It supports data rates of up to 480 Mbit/s and is compatible with standard USB 2.0/1.1/1.0. The wristbands are available in black, blue and green color. The wristbands are available both as individual packs and as units of 10 in an attractive counter display.

### Technical Data:

- Typ: Charge and sync cable
- Connections: USB-A - Micro USB
- USB Standard: 2.0/1.1/1.0
- Cable length: 22 cm
- Outer sheathing: Silicone